

## Las políticas y reformas del PP, “no sirven para acabar con la lacra del paro”, según CCOO

El secretario de Empleo de CCOO de Córdoba, Manuel Torres, ha señalado que la leve bajada del desempleo en la provincia de Córdoba es positiva, pero “totalmente coyuntural en esta época del año en la provincia”

### Redacción

Miércoles 8 de mayo de 2013 - 19:52



El secretario de Empleo de CCOO de Córdoba, Manuel Torres, ha señalado tras conocer los datos del paro del mes de abril, que muestran una ligero descenso del desempleo del 1,15% con 1.198 personas paradas menos que el mes anterior, que estos datos son “totalmente coyunturales en lugar de un cambio de tendencia en la situación de la provincia y coincidentes con la época del año en el que en Córdoba se mueve mucho el turismo”.

Torres ha destacado que el carácter coyuntural se demuestra en que este descenso se ha dado fundamentalmente en los sectores de la construcción (588) y en el de los servicios (492), ambos sectores tendentes a bajadas durante el buen tiempo. Torres ha lamentado que el empleo en la provincia de Córdoba cada vez sea de peor calidad tal comprobar que tan sólo se han realizado un 2,7% de contratos indefinidos frente al 97,3% de contratos temporales. Para el responsable sindical, “las cifras del paro en Córdoba y provincia siguen siendo dramáticas, agravándose aún más con los recortes de las prestaciones por desempleo y de los recursos destinados a las políticas activas, además de la privatización de los servicios públicos de empleo que está desarrollando el gobierno del PP”.

Torres ha señalado que, mientras no se cambien las políticas del Gobierno del PP y “no se derogue la actual Reforma Laboral que sólo sirve para crear parados y eliminar derechos de los trabajadores y trabajadoras, la situación del paro en la provincia seguirá siendo dramática”.